



まちの

わだい



「中学校でもがんばって」

居武士小学校



訓子府小学校



2 小学校で 6 年生を送る会

卒業式を控え、6年生を送る会が訓子府小学校で2月26日、居武士小学校で3月6日にそれぞれ開かれ、在校生と楽しいひとときを過ごしました。

両小ともに、学校や卒業生にかかわるクイズや合唱、ゲームなどが披露され、小学校生活の思い出づくりをしました。

卒園・卒業おめでとうございます

幼稚園、小・中学校、訓高で卒業式

3月は卒業シーズン。町内では、訓子府高校で1日、訓子府中学校で13日、訓子府小学校で20日、居武士小学校で24日にそれぞれ卒業式が行われ、訓子府幼稚園では19日に卒園式が行われました。合わせて145人が卒業（卒園）しました。

卒業生（卒園児）に一人ずつ卒業（卒園）証書が手渡され、在校生（在園児）から合唱や贈る言葉などを受けました。

子どもたちは、先生や友達との思い出を振り返りながら、学び舎などを後にし、また、わが子の成長に感極まって涙を流す父母も見受けられました。



訓子府小学校



居武士小学校



訓子府幼稚園

**大きな期待
胸に巣立つ**



訓子府高校



訓子府中学校

食育

子どもクッキングを開催

21人参加し、楽しく調理



子どもクッキングが3月14日に公民館で行われ、スノーマーチを使ったポンディング（スノポン）を作りました。

小学生21人が参加し、四つのグループに分かれて、講師の野菜倶楽部のメンバーに作り方を教わりながら、スノポン作りに挑戦していました。スノーマーチを切るところから始め、ゆで上がったいもをつぶし、一口大の大きさに丸めた生地を油で揚げ、最後にシュガーパウダーをからめたスノポンをたくさん作りました。

出来上がったスノポンを食べた子どもたちからは、「もちもちしていておいしい」と好評でした。

保育園でひな祭り 歌や踊りを楽しそうに

ひな人形を飾り

桃の節句の3月3日に、くんねっぷ保育園でひな祭りの行事が行われました。

元気に「うれしいひなまつり」を歌ったり、踊ったり、また、歌に合わせた人形劇を見るなどしてひな祭りを楽しみました。ひな飾りの前では、ひな人形と同じように着飾って、記念の写真撮影も行われました。



ウオツチング



ウオツチング

